

Blu Radio / Regiones / Santanderes / Denuncian posible contaminación con hidrocarburos en ciénaga el Llanito de Barrancabermeja

## Denuncian posible contaminación con hidrocarburos en ciénaga el Llanito de Barrancabermeja

Ecopetrol realizó una visita a la ciénaga El Llanito e hizo una inspección olfativa y táctil con lo que descartó que la capa de grasa en el agua estuviera relacionada con actividades petroleras.



Actualizado: marzo 14, 2025 09:56 a. m.

Ambientalistas y comunidades del corregimiento El Llanito, en [Barrancabermeja](#), denunciaron un posible contaminación con hidrocarburos en la ciénaga que lleva el mismo nombre. Según las denuncias, la afectación estaría generando un grave impacto en la fauna del ecosistema, poniendo en riesgo especies como los manatíes.

Le puede interesar:



Santanderes

Con drones reforzarán la seguridad en Barrancabermeja por ola de violencia

Nelson Villareal, presidente de la Asociación de Pescadores de [Barrancabermeja](#), aseguró que la comunidad ha evidenciado la presencia de hidrocarburos en una quebrada que desemboca en la ciénaga El Llanito, lo que ha causado preocupación entre los habitantes.

"Estamos evidenciando trazas de hidrocarburos en la quebrada, lo que está contaminando nuestras fuentes hídricas. A raíz de eso, estamos sufriendo el flagelo de la contaminación, tanto los peces como los manatíes y otras especies. Es una queja que estamos denunciando aquí en la ciénaga El Llanito", manifestó Villareal.

Por su parte, el ambientalista Leonardo Granados señaló directamente a Ecopetrol como responsable de la presunta contaminación, denunciando que se trataría de residuos generados por actividades petroleras.

"Hoy 13 de marzo del 2025 lo advertimos y lo dijimos: la industria petrolera está contaminando la ciénaga El Llanito. La contaminación por trazas de hidrocarburos de Ecopetrol es evidente, y, además, la indebida bioremediación está violando el Código Penal y la ley de recursos naturales", denunció Granados en un video grabado en la zona, donde mostró imágenes de una mancha grasosa en el agua.

Tras la denuncia de la comunidad, [Ecopetrol](#) realizó una inspección en la zona con el apoyo de una cuadrilla ambiental. Según la empresa, tras recorrer varios sectores de la ciénaga, incluyendo áreas con infraestructura de tuberías, no se encontraron rastros de contaminación asociada a sus operaciones.

El personal de inspección llevó a cabo pruebas táctiles y olfativas para detectar la presencia de hidrocarburos, pero concluyó que la capa grasosa en el agua tenía características ferrosas, no relacionadas con actividad petrolera.

"No hay olor a hidrocarburos ni sensación de derivados del petróleo. Lo que se observa es una capa grasosa de origen natural, no vinculada con nuestras operaciones", afirmó un representante de Ecopetrol que estuvo en la zona.

Ante la situación, la empresa Cenit, encargada de la infraestructura petrolera indico que se trató de un intento de instalación de válvula ilícita.

Las comunidades afectadas exigen una respuesta inmediata de las autoridades ambientales y la empresa petrolera y advierten que continuarán con las denuncias hasta que se tomen acciones concretas para proteger la biodiversidad del ecosistema.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

📧 Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

### Relacionados

[Barrancabermeja](#) [Santander](#) [Contaminación](#) [Ecopetrol](#)



### Lo más reciente

Juegos de azar

1 Lotería de Medellín resultado del último sorteo viernes, 14 de marzo de 2025

Judicial

2 Revelan video de captura de Marco Antonio Parra, sospechoso del crimen de Emily Villalba

Juegos de azar

3 Super Astro Luna resultado del último sorteo HOY viernes 14 de marzo de 2025

Juegos de azar

4 Sinuano Noche resultado del último sorteo HOY viernes 14 de marzo de 2025

último sorteo viernes 14 de marzo de 2025